

„Gemeinschaft im Zeichen der Apostel“

Feierliches Patrozinium der St. Peterskirche

Ergolding. In einem festlichen Gottesdienst wurde am Sonntag, den 29. Juni, in der Peterskirche in Ergolding das Patrozinium zu Ehren der Apostel Petrus und Paulus begangen.



Zu dem Gottesdienst hatte Mesnerin Angelika Morlock extra die Apostelleuchter entzündet. Zahlreiche Gläubige, darunter viele Familien mit Kindern, fanden sich ein, um gemeinsam zu feiern und den Tag spirituell zu begehen.

Die Messe wurde von Ortspfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl feierlich zelebriert. In seiner Predigt stellte er die beiden Apostel Petrus und Paulus in den Mittelpunkt und erinnerte an ihre besondere Bedeutung für die Kirche.

„Jesus ist die Mitte – auf ihn schauen wir, in ihm sind wir verbunden“, betonte der Pfarrer in seiner Ansprache. Diese Worte zogen sich wie ein roter Faden durch die Feier, die ganz im Zeichen der Gemeinschaft und des Glaubens stand.

Über dem Tabernakel in St. Peter ist zudem das biblische Geschehen dargestellt, in dem Jesus dem Apostel Petrus die Schlüssel zum Himmelreich übergibt.

Musikalisch wurde der Gottesdienst von Stefan Engmann festlich und flott an der Orgel begleitet, dessen Spiel der Messe eine feierliche Atmosphäre verlieh.

Pastoralreferentin und Ministranten unterstützten zudem.

Die zahlreichen Besucher – unter ihnen viele Familien mit Kindern – trugen zu einem lebendigen und würdigen Patrozinium bei, das die besondere Bedeutung des Sonntags für die Pfarrei noch einmal unterstrich.

(Text: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / Bild: Foto: Peter Litvai / 30.06.2025)